



# 平窪の学舎



第15号

## 事故なく、充実した夏休みを過ごすことができました！

今日から2学期が始まりました。どの子も、楽しい夏休みを過ごすことができたようです。大変うれしく思います。保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。

夏休み中のさまざまな体験や自信が、これからの学習や生活にも生かされていくものと思っております。

一方、新学期が始まり、不安や悩みをかかえたり、学校生活のリズムに戻るまでに時間がかかたりするお子さんがいるかもしれません。

学校でも、一人一人の児童を注意深く見守りながら、適切に関わり、支援と指導を行ってまいります。ご家庭との連携が大切ですので、ご協力をお願いいたします。

何か、心配なことなどがあれば、ご連絡ください。

## 楽しかった「PTA子ども祭り」



7月20日(土)に、本校PTA並びにいわき市青少年育成市民会議平窪支部主催による「子ども祭り」が開かれました。激しい雨が降ったりやんだりするあいにくの天気でしたが、臨機応変の対応と工夫をこらした出店、シエロ アスール ブラスアンサンブル様による「音楽パフォーマンス」や平窪伝統芸能倶楽部様による「じゃんがら」、本校ダンスクラブによるダンス発表などにより、今年もたいへん盛り上がりしました。

バザー物品の提供をはじめ、本行事の開催、運営にご協力いただきました皆様方に心より御礼を申し上げます。

## 「通学路危険箇所」の合同点検を実施

7月26日(金)に、通学路の危険箇所を対象とした「合同点検」を実施しました。今回のものは、市教育委員会が中心となり3年に1度実施するもので、学校・平窪地区の各区長様・交通安全協会平窪支部長様・子ども見守り隊長様・PTA会長様・警察・市と県の道路管理担当課・市教育委員会等の方々が参加して行われました。13箇所(区長様、交通安全協会支部長様・PTA会長様・PTA地区委員長様・学校等で把握している危険箇所)について、1つずつ点検し、改善点等について協議しました。道路標示や標識、ガードレールの設置等を要望しましたが、各基準等も踏まえての設置や改修等になるとのことです。

学校では、子どもたちに、安全な歩行を常に心がけるよう指導を続けてまいります。家庭・地域におかれましても、子どもたちへの指導とともに、立哨指導や見守り活動等へのご協力をお願いいたします。

